

Pemprov Banten Masih Godok Nama Baru BIS

SERANG (IM) - Pemprov Banten sampai saat ini masih belum mengubah nama Banten International Stadium (BIS) sebagaimana UU 24/2009 tentang Bendera, Bahasa, dan Lambang Negara, serta Lagu Kebangsaan dan Perpres 63 tahun 2020. Pemprov Banten mempertimbangkan untuk mengadakan sayembara.

"Apa perlu polling lagi, apa perlu kita adakan sayembara lagi," kata Kepala Dinas Perumahan dan Permukiman (PRKP), M Rachmat Rogianto kepada wartawan, Rabu, (29/6) di Serang.

Perubahan nama BIS menjadi nama baru pun masih perlu dikonsultasikan dengan Pj Gubernur Banten. Sampai saat ini, belum ada pembahasan spesifik soal perubahan itu.

Pemprov Banten juga membuka bagi masyarakat Banten yang ingin mengusulkan nama baru untuk BIS. Nama itu nanti akan dibahas menjadi nama baru.

"Atau bapak punya usulan? Pj belum ada usulan, masih digodok," katanya.

BIS diresmikan pada awal Mei 2022 lalu. Stadion ini dibuat dengan anggaran multiyear kurang lebih Rp 1 triliun. BIS didirikan di lahan sport center di kawasan Curug Kota Serang. Kapasitas penonton sekali pertandingan mencapai 30 ribu orang. ● pra

Pemkot Tangerang Terjunksi Tim Cek Standarisasi Usaha Pariwisata

TANGERANG (IM) - Dinas Pariwisata dan Perumahan Kota Tangerang, Banten, akan menerjunkan tim untuk melakukan pengecekan standarisasi usaha pariwisata secara "door to door" atau satu per satu.

"Ini tugas kita bersama, untuk membangun kenyamanan wisatawan liburan di Kota Tangerang. Sama-sama kita jaga, tingkatkan untuk wisata Kota Tangerang yang lebih maju lagi," kata Kepala Bidang Pariwisata, Adrial Karami di Tangerang, Rabu (29/6).

Ia mengatakan kegiatan sosialisasi mengenai standarisasi jasa usaha pariwisata di Kota Tangerang telah dilakukan dan diikuti oleh pelaku usaha hotel, restoran, cafe, karaoke hingga kolam renang.

"Hal-hal inilah yang kita jaga, jangan sampai setelah dua tahun tutup tidak ada pengecekan atau perawatan, langsung dibuka dan digunakan masyarakat begitu saja," katanya.

Ia mengatakan, Disbupar akan memastikan jika seluruh standarisasi sudah dicek dan dipastikan alam kondisi baik dan layak digunakan konsumen atau pengunjung.

"Kita ingin memastikan keamanan dan kenyamanan bagi pengunjung," ujarnya. ● pp



LAYANAN BPJS KESEHATAN MASUK DESA
Petugas BPJS Kesehatan Boyolali melayani warga yang mengurus kepesertaan BPJS Kesehatan di Cepogo, Boyolali, Jawa Tengah, Rabu (29/6). Layanan BPJS Kesehatan masuk desa di kawasan lereng Gunung Merapi dan Merbabu tersebut bertujuan untuk memperluas sosialisasi serta mempermudah akses warga dalam mengurus kepesertaan BPJS Kesehatan.

Bupati Tangerang Cabut Izin Tiga Outlet Holywings

TANGERANG (IM) - Setelah penutupan sejumlah gerai Holywings di Jakarta, Bandung, hingga Bekasi, giliran Pemerintah Kabupaten Tangerang resmi mencabut izin 3 restoran dan bar itu di BSD, Gading Serpong dan Lippo Karawaci.

"Dicabut izinnya dan ditutup permanen," ujar Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar kepada awak media di Pendopo Kabupaten Tangerang, Rabu (29/6).

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan penutupan ini dilakukan berdasarkan dua pertimbangan yang dilakukan. Menurutnya, dua pertimbangan tersebut ialah terkait izin usaha dan mengganggu ketertiban umum.

"Kami mencabut izin Holywings yang ada di wilayah Kabupaten Tangerang. Terkait bukan saja masalah perizinan, tapi juga Perda Nomor 20 Tahun 2004 tentang Ketenteraman dan Ketertiban Umum," kata Zaki kepada wartawan di Pendopo Bupati Tangerang, Rabu (29/6).

Ia menjelaskan pada perda tersebut pada Pasal 2 Ayat 1, unit usaha dilarang membuat keributan atau keonaran di sekitar tempat tinggal, tempat usaha, atau tempat lainnya. Selain itu, membuat sesuatu yang dapat mengganggu ketertiban orang banyak.

Zaki membeberkan apa yang dilakukan Holywings akhir pekan lalu sangat mengganggu ketertiban umum dan sosial di wilayah Kabupaten Tangerang juga. Ia mengaku terkait dengan perizinan sedang diproses pencabutan izin-izinnya semuanya.

"Hari ini surat akan kami kirimkan kepada pemegang, pengelola, tiga Holywings yang ada di Kabupaten Tangerang langsung dilakukan penutupan dan penyegelatan. Ada di Gading Serpong, BSD, dan Lippo Karawaci," tambahna.

Menurutnya, penutupan ini dilakukan sampai waktu yang belum ditentukan. Jika nantinya akan dibuka lagi, akan dilihat terlebih dahulu bergerak di bidang usaha apa Holywings ini.

"Sampai dicabut ya itu selamanya. Permanen, karena izin-izin yang dicabut termasuk ketertiban umumnya. Jadi nanti kita lihat, mereka kalau ganti langsung ayam geprek jadi restoran gitu jadi fast food, buka baru jenis usaha ayam geprek gitu, ya silakan saja, ada proses baru lagi. Tapi kalau buka usaha jenis minuman, itu kita tutup," ucapnya.

Zaki mengungkapkan ada dua yang sedang diproses izinnya, yang satu memang sudah ada izinnya. Karena itu, yang dua sedang proses tidak dilanjutkan lagi proses izinnya karena izinnya diproses di OSS.

"Kemudian yang satu yang sudah punya izin kita cabut. Jadi pisahin, ada tiga soalnya, yang di BSD sama di Karawaci itu yang kita tidak lanjutkan proses izinnya, yang satu yang sudah beroperasi di Gading Serpong, itu yang kita cabut," jelasnya. ● pp



DREAM THEATER AKAN GELAR KONSER DI SOLO

Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka (kanan) bersama Founder Rajawali Indonesia Anas Syahrul Alimi (kiri) menjawab pertanyaan wartawan pada acara Jumpa Pers Konser Dream Theater di Solo, Jawa Tengah, Rabu (29/6). Setelah sempat tertunda dua tahun, grup musik rock asal Amerika Serikat Dream Theater akan menggelar konser bertajuk "Top Of The World Tour" di Solo pada 10 Agustus 2022 mendatang.

Tangerang Berencana Membuat Pusat Penanganan Stunting di Rumah Sakit

Anak-anak stunting itu pasti butuh perhatian dan penanganan khusus, karena itu perlu kita bantu, semua perlu kita kasih makan dengan gizi seimbang, makanya harus dikaji anggarannya, kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah.

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota Tangerang, Banten, berencana membuat pusat penanganan stunting yang berlokasi di rumah sakit agar penanganannya lebih

fokus dan mengetahui setiap perkembangannya.

"Kalau perlu kita buat pusat penanganan stunting, bisa di RSUD atau di Ar-Rahmah Sari Asih, tolong Dinkes dan Bappeda hal itu dikaji," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah di Tangerang, Rabu (29/6).

Selain itu, ia juga meminta kepada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait untuk mengkaji anggaran dalam penanganan stunting di Kota Tangerang.

"Anak-anak stunting itu kan tentunya pasti butuh perhatian dan penanganan khusus ya, karena itu perlu kita bantu, semua perlu kita kasih makan dengan gizi seimbang, makan-

ya harus dikaji anggarannya," kata dia.

Pemkot Tangerang juga mengajak seluruh jajaran untuk terus berkomitmen dalam upaya mengatasi masalah stunting.

"Masalahnya kita tahu kok, masalahnya ada di pola asuh. Karena anak yang baru lahir itu kan polos, mereka dari lahir sampai balita sangat berharap kepada kemampuan orang tuanya. Jadi harus kita berikan pendampingan dan pelatihan agar tidak salah dalam memberikan gizi kepada anak," katanya.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr Dini Anggraeni mengatakan angka stunting di Kota Tangerang dari tahun ke tahun menunjukkan penurunan.

Menurut dia, pada 2018 angka stunting di Kota Tangerang sebesar 19,1 persen, turun menjadi 15,3 persen pada 2021. Angka ini lebih rendah dibandingkan dengan angka stunting Provinsi Banten sebesar 24,5 persen, bahkan juga lebih rendah dari angka nasional sebesar 24,4 persen.

"Namun, upaya percepatan penurunan stunting masih perlu terus dilakukan oleh Kota Tangerang, khususnya untuk mencapai target nasional yaitu sebesar 14 persen pada tahun 2024. Dengan Rembuk Stunting kita menyatukan persepsi dan membangun komitmen bersama, untuk sama-sama bergerak menyelesaikan kasus kurang gizi kronis pada anak," katanya. ● pp

Pemkab Lebak Tolak Gerai Holywings

LEBAK (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebak, Provinsi Banten menolak gerai Holywings karena bertentangan dengan budaya masyarakat di daerah ini yang cukup religius.

"Kami meyakini masyarakat juga menolak Holywings jika investasi ditanamkan di daerah ini," kata Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Lebak, Imam Rismahayadi, di Lebak, Rabu (29/6).

Kehadiran gerai Holywings kini di berbagai daerah di Tanah Air dapat penolakan masyarakat, karena menjual minuman beralkohol di atas enam persen.

Selain itu, Holywings juga bertentangan dengan budaya masyarakat, sebab mengundang kemaksiatan.

Pemkab Lebak menolak perizinan jika investasi hiburan Holywings mengembangkan usaha di Kota "Seribu Madrasah" ini.

Apalagi, ujar dia, masyarakat Kabupaten Lebak yang religius, sehingga dipastikan mendapatkan penolakan.

Di samping itu, juga Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Kabupaten Lebak tidak ada untuk alokasi tempat hiburan, seperti bar dan hotel berbintang lima.

"Saya kira pemerintah daerah akan menolak gerai Holywings," katanya menegaskan.

Wakil Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Lebak, KH Ahmad Hudori mengatakan pihaknya tentu menolak Holywings, karena bertentangan dengan budaya masyarakat di daerah ini yang sangat religius terhadap ajaran Islam.

Kehadiran Holywings juga membawa kemudharatan dibandingkan kemalalahan yang berbau suku, agama, ras, dan antargolongan (SARA).

"Kami menolak gerai Holywings, karena bisa merusak generasi bangsa," kata dia lagi. ● pra

Beli Minyak Curah Pakai Aplikasi PeduliLindungi, Bikin Ribet!

LEBAK (IM) - Pemintah melalui Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Kemenko Marves) kini mewajibkan warga untuk memakai Aplikasi PeduliLindungi saat membeli minyak goreng curah.

Kebijakan yang mulai diberlakukan sejak 26 Juni 2022 itu diberlakukan untuk memantau dan memastikan distribusi minyak goreng dapat secara merata ke masyarakat. Namun, warga khususnya kalangan emak-emak menilai kebijakan itu justru membuat ribet. Pasalnya, sebelum kebijakan itu, warga juga diharuskan membawa E-KTP.

"Sudah tau pa, kemarin kan harus bawa E-KTP, sekarang makin ribet. Harus pakai aplikasi," kata Sinta, seorang ibu rumah tangga kepada Radar Banten saat ditemui di Pasar Rangkasbitung, Rabu (29/6).

Sinta mengaku, setelah mengetahui kebijakan tentang penggunaan Aplikasi PeduliLindungi, dirinya pun lantas bergegas ke Pasar Rangkasbitung untuk memborong minyak goreng curah. Untuk harganya, kata Sinta, satu liter minyak goreng curah dihargai Rp11 ribu saja.

"Saya beli 10 liter, buat kebutuhan sehari-hari di rumah. Sengaja emang ngeborong, karena kalau kebijakan ap-

FKPT Banten: Perempuan Lebih Efektif Jadi Agen Perdamaian Mencegah Radikal

PANDEGLANG (IM) - Ketua Forum Koordinasi Pencegahan Terorisme (FKPT) Provinsi Banten, KH Amas Tadjuddin mengatakan perempuan dinilai lebih efektif sebagai agen perdamaian untuk mencegah paham radikal dan terorisme yang berpotensi memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa.

"Kami berharap dalam kegiatan soft approach yang melibatkan pemberdayaan perempuan dapat menangkalkan pemahaman terorisme dan radikalisme," kata KH Amas Tadjuddin, di Pandeglang, Rabu (29/6).

Pencegahan terorisme dan radikalisme melibatkan semua pihak, termasuk perempuan. Kaum perempuan yang memiliki sikap lemah lembut dapat menjadi agen perdamaian untuk menangkalkan paham radikalisme.

Dengan demikian, FKPT Provinsi Banten mengusung tema "Perempuan Top Viralkan Perdamaian" yang dinilai mampu mencegah terorisme dan radikalisme.

"Kami berharap kaum perempuan itu dapat berperan aktif untuk pencegahan paham radikalisme dan terorisme," katanya menegaskan.

Kepala Badan Intelijen Negara (BIN) Provinsi Banten, Zulkarnain menjelaskan bahwa peran perempuan atau ibu-ibu dapat memberikan pemahaman kepada anak-anaknya untuk menanamkan ideologi Pancasila, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), UUD 45, dan Bhinneka Tunggal Ika.

Pemahaman itu bahwa masyarakat Indonesia memiliki keanekaragaman perbedaan keyakinan, suku, sosial, dan bahasa.

Di tengah keanekaragaman itu, maka dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari untuk menangkalkan paham radikal di lingkup keluarga.

"Bagaimana upaya untuk menangkalkan paham radikal kepada anak, jangan sampai terpapar gerakan-gerakan radikal yang menjadi tantangan

bagi kita semua," katanya lagi.

Kepala Bidang Perempuan dan Anak FKPT Provinsi Banten, Siti Nurasih mengatakan para perempuan harus bijak dalam penggunaan digitalisasi dan bisa menyaring setiap pemberitaan maupun informasi dalam konten media sosial.

Saat ini, kata dia, banyak pemberitaan dan informasi yang menyebarkan hoaks, mengadu domba, dan ujaran kebencian yang bisa memecah-belah persatuan dan kesatuan.

"Kami mengimbau perempuan agar menyaring dalam menerima informasi dan pemberitaan dalam konten media sosial itu," katanya pula.

Dalam kegiatan "Perempuan Top Viralkan Perdamaian" dihadiri Kasubdit Pengamanan Lingkungan BNPT RI Setyo Pranowo, Pengamat Sosial dan Pengajar Vokasi UI Devie Rahmawati, dan Badan Intelijen Negara Provinsi Banten (BIN Banten) Zulkarnain. ● pra



WAKSINASI PMK SAPI DI PEKALONGAN
Petugas bersiap menyuntikkan vaksin penyakit mulut dan kuku (PMK) di salah satu sapi milik warga di Pekalongan, Jawa Tengah, Rabu (29/6). Pemerintah Provinsi Jawa Tengah mendapatkan bantuan sebanyak 1.500 dosis vaksin PMK dengan alokasi Kota Pekalongan sebanyak 100 dosis vaksin pada tahap pertama guna mencegah penularan PMK di berbagai wilayah Kota Pekalongan.